
Протокол
заключительного собрания жителей ТОС «Западный улицы И. Маслова, Н. 

Курченко, проезд Метеорологов» в городе Сарапуле 
Удмуртской Республики

г. Сарапул, школа №25 09.12. 2020 года 18.00-19.00 час

Присутствуют:
Директор МБОУ СОШ № 25 Соколова Фаина Анатольевна 
Председатель ТОС «Западный» Гилманов Руслан Маратович 
Инициативная группа:
Гилманов Руслан Маратович - председатель инициативной группы
Садыкова Елена Николаевна
Камалова Дарья Владимировна
Дунаева Ирина Валерьевна
Галиахбарова Елена Викторовна
жители микрорайона «Западный»
Общая численность жителей ТОС «Западный улицы И. Маслова, Н. Курченко, 
проезд Метеорологов» 80 чел.
Присутствовало:_49 чел. (Листы регистрации прилагаются)
Собрание открывает председатель ТОС «Западный» Гилманов Руслан 
Маратович
Уважаемые участники собрания!
Нам необходимо в начале выбрать председателя и секретаря собрания. Какие 
будут предложения? Поступили предложения Председателем 
избрать Гилманова Руслана Маратовича, секретарем Гилманову Айгуль 
Шамиловну
Предложение ставится на голосование.
Голосовали: «За» -4 9  чел.; «Против» - 0 ;  «Воздержались» -0 .
Решение принимается.
Председательствующий: Далее нам нужно выбрать счетную комиссию, 
которая будет подсчитывать точное число голосов. Предлагаю Садыкову 
Елену Николаевну, предлагаю проголосовать.
Голосовали: «За» -4 9 ; «Против» -0; «Воздержались» -  0.
Решение принимается.
Повестка дня:
Уважаемые жители ТОС Западный, сегодня на повестке дня ставятся 
следующие вопросы:
1 .Обсуждение вопроса об участии в проекте и выбор первоочередной 
проблемы.
2.Определение суммы софинансирования муниципалитета, населения и 
спонсоров.
3.Выбор инициативной группы из числа жителей дома для организации работ 
в рамках проекта.



4.Решение об использовании сэкономленных средств после проведения 
торгов.
Повестка дня ставится на голосование.
Голосовали: «За» -4 9  чел.; «Против» - 0 ;  «Воздержались» -0 .
Решение принимается.
1. По первому вопросу повестки дня слушали P.M. Гилманова.

В 2019 году жители ТОС «Западный» уже принимали участие в конкурсном 
отборе проектов развития общественной инфраструктуры, основанных на 
местных инициативах. Наш проект «Текущий ремонт дорог по ул. Ивана 
Маслова, ул. Надежды Курченко» стал победителем конкурсного 
отбора. Благодаря реализации проекта дорога приведена в нормативное 
состояние, появилась возможность безопасного и своевременного проезда 
спецтехники.
Имея успешный опыт участия в инициативном
бюджетировании, предлагаю на голосование поставить вопрос об участии 
жителей ТОС «Западный» в г. Сарапуле в Проекте по развитию общественной 
инфраструктуры, основанном на местных инициативах в 2021 году. 
Постановили: Посчитать целесообразным участие жителей ТОС
«Западный» в г. Сарапуле в конкурсном отборе Проектов 2021 года. 
Голосовали: «За» -49 чел.; «Против» - 0 ;  «Воздержались» - 0 .
Решение принимается.
Гилманов P.M.: - Уважаемые жители, теперь, когда мы решили участвовать 
в Проекте и решение озвученной проблемы на предварительном собрании, что 
в микрорайоне Западный отсутствует игровая площадка для детей, предлагаю 
обустройство детской игровой площадки на территории школы № 25.
Вопрос ставим на голосование.
За обустройство детской игровой площадки на территории школы № 25: 
Голосовали: «За» -49 чел.; «Против» - 0 ;  «Воздержались» - 0 .
Решение принимается.
Постановили:
1. Считать наиболее неотложной и важной задачей, связанной с 
муниципальной инфраструктурой: обустройство детской площадки на 
территории МБОУ «СОШ № 25» в городе Сарапуле.
2. Принять участие в Проекте по развитию общественной инфраструктуры, 
основанном на местных инициативах по решению данной проблемы в 2021 
году.
2. Председательствующий :-Теперь на повестку выносится второй вопрос - 
софинансирование населения. Сметный расчет проекта составил 
1230710руб. Планируем просить республиканскую субсидию 
в размере 950 000 руб. Собрать в качестве соучастия у жителей 14,5% от 
суммы субсидии, местный бюджет, в свою очередь, обязуется выделить 15% 
от суммы субсидии. Пропорционально вырастут или уменьшатся 
доли софинансирования всех участников.
Курцева Л.: -  Предлагаю софинансирование жителей 14,5%,



Председательствующий:— предлагаю проголосовать. Кто за данное 
предложение?
Голосовали: «За» -4 9  чел.; «Против» -  0; «Воздержались» -  0.
Решение принимается.
Гилманов P.M.: -Бю дж ет города тоже планирует выделить для решения 
проблемы нашей улицы 15% от запрашиваемой суммы республиканской 
субсидии.
Садыкова Е.Н.: Предварительно разговаривали с
депутатом Сарапульской городской Думы по нашему округу, он 
готов оказать неденежный вклад. Так же мы жители готовы оказать помощь 
в виде неденежного вклада, вырезка сухих ветвей деревьев, планировка 
участка, разборка бортовых камней.
Председательствующий: Предложение ставится на голосование.
Голосовали: «За» -4 9  чел.; «Против» -  0; «Воздержались» -  0.
Решение принимается.
Постановили:

1. При общей смете проекта 1230710 рублей, просить 
республиканскую субсидию в размере 950 000 рублей.

2. Определить вклад населения в размере 14,5% от суммы субсидии
3. Принять к сведению, что вклад муниципального образования 

будет составлять 15% от суммы субсидии.
Предложение ставится на голосование.
Голосовали: «За» -4 9  чел.; «Против» -0 ; «Воздержались» -0  
Решение принимается.
Гилманов P.M.: Есть спонсор на недежный вклад населения, готовится 
гарантийное письмо на сумму 120709 рублей
Предложение ставится на голосование.
Голосовали: «За» -4 9  чел.; «Против» -0; «Воздержались» -0  
Решение принимается.
3. Председательствующий: На повестке 3 вопрос -  выбор инициативной 
группы. Поступили следующие кандидатуры.
Гилманов Руслан Маратович - председатель инициативной группы
Садыкова Елена Николаевна
Камалова Дарья Владимировна
Дунаева Ирина Валерьевна
Галиахбарова Елена Викторовна
Предложение ставится на голосование.
Голосовали: «За» -49 чел.; «Против» -0; «Воздержались» -0  
Решение принимается.
Постановили: Избрать в состав инициативной группы следующих 
представителей:
Гилманов Руслан Маратович - председатель инициативной группы 
Садыкова Елена Николаевна 
Камалова Дарья Владимировна 
Дунаева Ирина Валерьевна



Галиахбарова Елена Викторовна
Голосовали: «За» -4 9  чел., «Против» -0; «Воздержались» -  0.
Решение принимается.
^Председательствующий: -Н а повестке дня остается 4 вопрос. 
Если мы выиграем, после проведения торгов, согласно 44 ФЗ может 
образоваться экономия денежных средств, на какие цели мы их 
направим? Бюджетные деньги возвращаются прямо пропорционально. Нам 
необходимо решить, на какие цели будут использованы оставшиеся средства 
от населения.
Гилманов P.M.: Оставить вопрос расходования экономии на 
рассмотрение собрания.
Голосование: «За» -4 9  чел.; «Против» -0; «Воздержались» -0.
Решение принимается.
Председательствующий: Уважаемые жители, на этом повестка дня 
исчерпана. Спасибо всем за внимание и активное участие.

/  /
Председатель собрания /  1 илманов P.M.

Секретарь собрания Гилманова А.Ш.




